

Antrag Nr. 17-O-22-0061

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Verkehrsinself auf der Freudenbergstraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten, die Verkehrinsel auf der Freudenbergstraße unterhalb der Einmündung der Bert-Brecht-Straße darauf-hin prüfen zu lassen, ob deren Position für Linienbusse geeignet ist, die von der Bert-Brecht-Straße nach links in die Freudenbergstraße abbiegen müssen.

Begründung:

Während der Freudenberger Kerb werden die Busse regelmäßig mehrere Tage über die Bert-Brecht-Straße umgeleitet. Die Linie 18 in Richtung Schierstein muss dann dort nach links in die Freudenbergstraße abbiegen und dabei die Verkehrinsel passieren. Dass sich dabei Anfang Juni 2017 ein Bus am gegenüber liegenden Zaun festgefahren hat, war sicher ein Fahrfehler, aber auch andere Busse hatten verkehrsbehindernde Schwierigkeiten mit der Kurve.

Ähnliches gilt übrigens auch für den Regelfahrtweg der Linie 18 beim Abbiegen aus dem Veilchenweg in die Freudenbergstraße. Fahrgäste berichten regelmäßig, dass dort zumindest die Hinterachse der Busse über den hohen Bordstein der Verkehrinsel rumpelt, weil die Kurve zu eng ist.

Wiesbaden, 17.08.2017